



COMMUNIQUÉ

Ottawa, 10 février 2020

ParlAmericas fait un appel au dialogue au Salvador

Suite aux évènements qui se sont déroulés à l'Assemblée Législative du Salvador le dimanche 9 février, ParlAmericas souhaite exprimer son inquiétude et appel au dialogue à tous les acteurs et institutions démocratiques du système politique, valorisant son autonomie et agissant pour les meilleurs intérêts de sa citoyenneté afin de surmonter la crise politique.

L'indépendance des parlements est fondamentale dans la démocratie pour garantir un équilibre entre les pouvoirs de l'État. La membre de l'Assemblée nationale de l'Équateur et présidente de ParlAmericas, Elizabeth Cabezas, a affirmé que « en vertu du principe universel de la souveraineté et du droit à l'autodétermination, nous préconisons la recherche d'une solution imminente afin de réduire la tension politique et sociale à la situation actuelle du pays. »

En tant qu'institution qui promeut la diplomatie parlementaire dans le système interaméricain, ParlAmericas réitère sa profonde vocation démocratique et sa volonté de contribuer au renforcement des institutions parlementaires dans toute la région.